

En Talca, SENAMA Maule realiza el lanzamiento regional del concurso literario autobiográfico para personas mayores

La invitación es a compartir las diferentes historias de vida, vivencias y anécdotas que tienen las personas mayores a través de un texto, el que debe ser enviado a concursoliterario@senama.gob.cl hasta el próximo 25 de julio.

En el marco del mes del Libro y los Derechos de Autor, el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), realizó el lanzamiento de la undécima versión nacional y la séptima impresa del Concurso Literario Autobiográfico de Personas Mayores, que en esta oportunidad destaca los 80 años del Premio Nobel de Literatura de Gabriela Mistral.

La ceremonia, realizada en dependencias del Centro de Extensión de la Universidad de Talca, fue encabezada por la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, junto a la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, el Coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas, el Senador, Juan Castro, los diputados Jorge Guzmán, Felipe Donoso, participantes de versiones anteriores y dirigentes de mayores.

A través del Programa Envejeci-

miento Activo de SENAMA se impulsan diversas acciones que buscan promover una imagen positiva de la vejez y el envejecer activamente, generando instancias de participación para las personas mayores. Una de estas, es el Concurso Literario Autobiográfico de Personas Mayores, certamen que busca rescatar y destacar, a través de la escritura creativa, las experiencias de vida de las personas mayores de todo el país y el extranjero.

La seremi de desarrollo social y familia, Sandra Lastra, señaló “Valoramos este concurso que se ha consolidado en el tiempo, ya está, es la undécima edición y por cierto que se enlaza con la política pública que promueve la participación y el envejecimiento activo de las personas mayores, este tipo de iniciativas y fomentar la participación para conocer también esos relatos de vidas tan

importantes y que sin duda van a ser un legado para las futuras generaciones. Hacemos un llamado a las personas mayores de la región del Maule, a todas las personas mayores de 60 años, a que puedan participar en este concurso, nos interesa conocer sus historias de vida, conocer sus relatos para que podamos tener este material tan importante que nos va a servir también para que otras generaciones puedan conocer todas sus experiencias de vida”.

“Este año y en conmemoración de los 80 años desde el Premio Nobel de Gabriela Mistral, se ha desarrollado esta mención especial para profesores y profesoras que escriban relatos, que escriban cuentos y que los envíen a este concurso literario. Así es que estamos muy orgullosos de poder difundir este concurso y esta nueva versión y ojalá que, en la región del Maule, como ya

es tradición, tengamos uno de los mayores números de relatos participando en este concurso”, indicó la seremi de gobierno, Nataly Rojas.

Por su parte el coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas, comentó “Bueno, como Senama estamos lanzando el 11° concurso literario autobiográfico de personas mayores para que nos cuenten sus historias, sus relatos de vida y de experiencia para las futuras generaciones. Esta historia la pueden enviar a través de un correo electrónico, que es el concursoliterario@senama.gob.cl hasta este 25 de julio, en donde cada persona mayor sobre 60 años nos puede escribir hasta cuatro historias y que cada historia nos puede superar las ocho páginas. Es decir, puede ser una, dos, máximo ocho páginas para que nos puedan contar alguna experiencia y así trans-

mitir a las futuras generaciones y proyectar una imagen positiva de la vejez y avanzar en un envejecimiento Digno, Activo y Saludable es uno de los objetivos del Presidente Gabriel Boric, por eso, este concurso busca impulsar la participación y reconocer la experiencia y sabiduría de este grupo de la población”.

En 2024 se conmemoró el décimo aniversario del Concurso, realizando un llamado diferenciado para: las personas mayores galardonadas históricas de los certámenes anteriores y las personas mayores que nunca antes habían ganado el concurso, logrando galardonar a 70 personas mayores de Chile y el extranjero. La primera mención honrosa regional 2024, no pudo recibir sus premios en la ceremonia realizada fines del año pasado y hoy recibió su galardón de manos de las autoridades.